
 

 

令和４年度帯広市教育研究所 

第２回運営委員会 

 

 

 

日 時  

令和６年２月２２日  教育研究所 

   

委 員 

小 澤 容 子 委員、川 上 裕 明 委員、嶋    健 委員、 

田 川 啓 介 委員、仲 筋 円 香 委員、野 田 和 宏 委員、 

野 原 圭 介 委員、政 野 麗 子 委員、松山 さとみ 委員、 

 

議 事 

（１）令和５年度事業報告 

（２）令和６年度事業計画（案） 

（３）教育研究所運営に係る意見・質問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



《運営委員からのご意見》 

（１）令和５年度事業報告について 

・新型コロナウイルス感染症の分類が移行となり、対面開催の取組が増え  

たことは大変安心している。 

   ・分類が移行となった中でも、引き続きオンラインと対面を併用すること  

で、参加しやすい状況になっていることは良いと思う。  

 

（２）令和６年度事業計画（案）について 

  ・ONE-UP 研修やエキスパート研修など、多彩な講座開設の計画を聞き、大 

   変素晴らしいと思う。 

  ・不登校対策への取組に正対するようなフリースクールの取材等は、先生方 

にとっても有益な情報だと思う。 

 

（３）その他、教育研究所の運営に関わって 

 ・先生方の働き方改革に通じるような取組なども引き続きお願いしたい。 

 ・先生方がこのような研修に意欲的に参加しているという状況を、PTA 連合会

として、保護者の方に周知していきたい。  

 

 

 


